

Site internet

L'association Chaville Parc Lefebvre a vu le jour en 1998, à l'occasion de premières difficultés immobilières survenues Boulevard de la République. Un site internet existe depuis peu ; vous pourrez y trouver des éléments d'informations sur son objet et ses actions.

<http://monsite.orange.fr/parc-lefebvre>

Les actions mentionnées sont l'œuvre de riverains du quartier encouragés par de nombreux autres Chavillois soucieux de préserver le reste du patrimoine de la ville.

8, Bld de la République (une meulière menacée)



Au 1500 du boulevard Salengro, face à l'école Paul Bert, un bâtiment a été détruit ; un parking provisoire, maintenant fermé a pris sa place. Ce terrain est libéré de longue date.

Suite au décès d'une vieille dame, le 8 du Boulevard de la République s'est trouvé en vente et Bouygues Immobilier se porte acquéreur. Il est aussi désormais propriétaire du terrain boulevard Salengro. Les 2 terrains se jouxtant par l'arrière, cela méritait d'attendre !! L'ensemble ainsi libéré permet un projet immobilier prometteur de revenus.

Suite à des informations recueillies, nous avons écrit par 2 fois au Maire (les 26/09/06 et 11/05/07) qui ne nous a pas répondu par retour.



Nous n'avons reçu un courrier (le 04/06) qu'après la promesse de vente du 8 Bld République signée avec Bouygues.

La presse (Nouvelles de Versailles et le Parisien) s'est fait l'écho de cette affaire.

Une pétition signée par plus de 240 personnes en quelques jours et demandant de ne pas signer le permis de démolir, a motivé le Maire dans une réponse à la sauce normande datée du 30/07 : rien n'est signé mais peut être sera signé... ne nous alarmons pas !!

Une entrevue avec Bouygues le 13/07 a confirmé le projet de suppression du 8 dans les plans présentés à l'association.

Notons au passage que d'autres projets de démolitions de maisons remarquables sont d'actualité dans Chaville. Notre souci n'est donc pas unique.

Nous sommes désireux d'apprendre vite ce que les futurs candidats aux municipales de 2008 vont proposer sur le thème du devenir du patrimoine bâti ancien de Chaville.

Journées du Patrimoine

Le parc Lefebvre aurait 100 ans cette année. Bien que son règlement soit révolu depuis 1957, une unité a cependant perduré jusqu'à ce jour. Nous voulons la conserver et valoriser la qualité du quartier lors des journées du Patrimoine.

Venez nous retrouver nombreux au 7 bld République le dimanche 16/09 de 15 à 18h.